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Inhalt: 
 
 
In der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 06. Juni 2007 wurde mit der DS 07/SVV/0519 
beschlossen, dass der Oberbürgermeister in Gesprächen mit der Deutschen Bahn AG darauf 
hinzuwirken habe, dass die neu zu erstellenden Bahnsteige des Bahnhofes Golm den Anforderungen 
an einen international bedeutenden Wissenschaftsstandort und dem heute schon erkennbaren 
tatsächlichen Bedarf entsprechen sollen. 
Nach Beginn des Wintersemesters ist deutlich erkennbar, dass die Kapazitäten der Bahnsteige nicht 
ausreichen und in Hauptverkehrszeiten gefährliche Situationen entstehen.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Zu welchen Ergebnissen haben die Gespräche mit der Deutschen Bahn AG geführt? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 
 


